



Genève, le 28 mai 2018  
Aux représentant-e-s des médias

## Communiqué de presse du département de l'environnement, des transports et de l'agriculture (DETA)

### Concours Nature en ville 2018: pour faire fleurir le béton!

**C'est toujours le bon moment pour faire fleurir notre habitat! L'Etat de Genève invite tous ceux qui souhaitent concrétiser un projet favorisant la biodiversité dans l'espace urbain à participer à la nouvelle édition du concours Nature en ville. Grâce à ce coup de "pousse" ouvert à tous, une série de projets innovants et de nouveaux sites verdoyants - jardin participatif, préaux fleuris ou encore potager urbain - ont déjà pu voir le jour dans notre canton, pour le plus grand bonheur des habitants. Avis aux créateurs en herbes, aux associations de quartiers et à tous ceux qui souhaitent voir se développer cet élan pour la qualité de vie: les dossiers sont à remettre jusqu'au 15 juin prochain!**

Initié en 2014 par l'Etat de Genève, le *concours Nature en ville* vise à encourager la réalisation de projets favorisant la nature dans l'habitat genevois. Grâce au soutien des fondations Terrévent et Parc Roger et Françoise Varenne, les lauréats de ce concours innovant peuvent bénéficier d'un financement global de 30'000 CHF pour réaliser leur projet et contribuer ainsi à améliorer la qualité de notre cadre de vie.

Toute personne, entreprise, association, commune, institution publique ou/et parapublique peut participer au concours Nature en ville, à condition de proposer d'ici au 15 juin prochain un projet qui :

- développe la biodiversité en ville en créant des habitats propices à la faune et à la flore,
- favorise le bien-être des habitants dans l'espace urbain,
- intègre une démarche participative proche des besoins des habitants.



Merci à tous ceux qui souhaitent voir fleurir Genève et ses quartiers de relayer cet appel à projets ouvert à tous!

Pour en savoir plus ou pour s'inscrire: [bit.ly/Concours-Nature-en-ville](http://bit.ly/Concours-Nature-en-ville)

#### Des projets concrétisés pour la qualité de vie

Depuis son lancement en 2014, le *concours Nature en ville* a remporté un succès renouvelé: il compte à son actif la concrétisation de pas moins de 14 projets, dont 6 à l'occasion de sa dernière édition :

- **Allons jardiner avec Mémé** : aux Avanchets, un potager partagé entre une école et un EMS;

- **Miel de quartier à La Jonction** : un rucher participatif sur la terrasse de l'école du Mail;
- **Parcelle colorée** : un jardin en permaculture au cœur des immeubles de Meyrin;
- **Bacs potagers de Sécheron** : des potagers créés et cultivés par les élèves du cycle d'orientation de Sécheron;
- **Terrasse nature en ville** : 200 m<sup>2</sup> de terrasse verdoyante dans le bâtiment "Opéra" des HUG;
- **Oasis project** : 3000 m<sup>2</sup> végétalisé et festifs dans de zone industrielle à La Praille.

La **Nature en ville**, c'est, au cœur des quartiers ou des espaces industriels...

- des espaces de nature et de rencontre imaginés et/ou réalisés par les habitants,
- des potagers urbains,
- des toitures végétalisées, des revêtements perméables,
- des prairies fleuries, des haies indigènes et des cordons boisés,
- des aménagements plantés dans des milieux fortement minéralisés,
- mais aussi des espaces de découverte proches de chez soi,
- ou encore toute autre mesure permettant à la faune et à la flore indigènes de s'établir dans l'espace urbain au profit de la population.

**Pour en savoir plus :** [www.1001sitesnatureenville.ch](http://www.1001sitesnatureenville.ch)



*Pour toute information complémentaire:*

Mme Séverine Evéquoz, cheffe de programme nature en ville, DETA, T. 022 388 54 93,  
[severine.evequoz@etat.ge.ch](mailto:severine.evequoz@etat.ge.ch)